

## GRATULATION

# Helmut Gall feierte seinen 75. Geburtstag

**BODENWÖHR.** Helmut Gall feierte im Kreis seiner Familie, von Bekannten, Freunde und Vereinen seinen 75. Geburtstag. Erste Gratulanten waren seine Frau Annemarie, die drei Kinder und die vier Enkel. In Niederlangenau/Sudetenland geboren wurde Helmut Gall mit seinen Eltern vertrieben und fand dann in Blechhammer eine zweite Heimat.

Hier spielte er für den TV Bodenwöhr lange Jahre Fußball, bevor er dann zur SpVgg Bruck wechselte. Dem TV blieb er aber als Mitglied treu, stellte sich zwei Perioden als 2. Vorsitzender in den Vereinsdienst und wurde aufgrund seiner langjährigen Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt. Beim ESV, wo er bereits seit der Gründung Mitglied ist, fungiert er als Vorsitzender und hat vieles auf den Weg gebracht. Seine Sportkameraden gratulierten ihrem „Präsidenten“ und aktiven Stockschützen. Abordnungen des



**Die Glückwünsche zum 75.. Geburtstag konnte Helmut Gall (2. von rechts) entgegennehmen von 2. ESV-Vorsitzender Jutta Makolla, TV-Hauptkassier Herbert Schießl und ESV-Sportwart Reinhard Wallinger (v. re.).**

FOTO: TGL

Turnvereins, der Soldatenkameradschaft und des Männergesangsvereins gratulierten und Pfarrer Johann Trescher kamen, um zum Gratulieren. Beruflich waren Helmut Gall bis zur Ren-

te 20 Jahre im Vertrieb bei MAN beschäftigt. Sportlich hält er sich auch noch mit Tennis fit. Der Jubilar war auch eine Periode lang im Gemeinderat tätig. (tgl)



